## Vorstellung des FÖJ

## Franzi (FÖJ 2010/2011):

Hallo, mein Name ist Franzi und ich bin 21 Jahre alt. Auch ich wollte die Zeit vor dem Studium sinnvoll überbrücken und bin durch Zufall auf das FÖJ gestoßen. Das Jahr in der Waldschule Zehlendorf zu verbringen war eine sehr gute Entscheidung, denn ich durfte viele schöne Momente erleben und zahlreiche Erfahrungen sammeln. Ich kann meine Einsatzstelle denjenigen empfehlen, die gerne bei Wind und Wetter draußen sind, Kinder jeden Alters mögen und natürlich gerne im Wald sind.